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En janvier 2022 la Fondation UTT a signé un nouveau contrat.
Bienvenue à notre nouveau partenaire, la FFIE (Fédération 
Française des Intégrateurs Électriciens).
Nous allons travailler avec la FFIE sur la Chaire SilverTech
de l’UTT pour le « bien vieillir ». Un tel partenariat est une 
chance pour la Fondation de mettre en relation des entreprises
cconcernées par cette thématique avec notre école. 

Nous souhaitons une nouvelle fois remercier les mécènes déjà 
présents à nos côtés, grâce à vous nous mettons en place des 
actions qui font rayonner l’université. 

Aly Chkeir,
représentant de la Chaire SilverTech

In January 2022 the UTT Foundation signed a new contract. Welcome to our new 
partner, the FFEI (French Federation of Electrical Integrators). We will work with 
the FFEI on the UTT SilverTech Chair for "ageing well". Such a partnership is
an opportunity for the Foundation to connect companies concerned by this theme 
with our school. Thank you to the FFEI for its confidence! 

OnOnce again, we would like to thank the patrons who are already working with us. 
Thanks to you, we are able to implement actions that make the university stand 
out.

Signature 

Nouvel axe de financement : Vie Associative

Cet axe est la nouveauté mise en place par la Fondation. 

Les étudiants et leur bien-être est la priorité de la Fondation UTT. Nous avons cherché comment mieux
les aider encore. La solution : les étudiants eux-mêmes ! 

Nous encourageons tous les alumni de l’UTT à faire des petits dons mensuels (5-10€) afin d’aider
au financement des associations de l’UTT soit en direct soit via notre C2F (Comité de Financement
de la Fondation). 

CComment ça marche ? 

En cliquant sur le lien suivant : https://don.fondation.utt.fr/
Vous devenez ainsi un donateur de la Fondation et SURTOUT un mécène de la vie associative de votre école. 

Anciens étudiants, nos étudiants actuels ont besoin de vous ! 

New axis of financing: Associative life 

This area is the latest addition to the Foundation. 

Students and their well-being are the priority of the UTT Foundation. We have been looking for ways to help them even better. 
The solution: the students themselves! 

We encourage all UTT alumni to make small monthly donations (5-10€) to help fund UTT associations either directly or via our 
C2F (Foundation Funding Committee). 

How does it work? How does it work? 

By clicking on the following link: https://don.fondation.utt.fr/
You thus become a donor of the Foundation and, above all, a sponsor of the associative life of your school. 

UTT Gala

It's finally back! 

One of the main events of UTT is of course its Gala, and this year it will take place on May 14th, 2022.
The Cassiopeia team has been working hard to organise the best party of the year for you. Admission is open to all adults. 
Don't hesitate to get your tickets, the box-office is already open!

Margaux Colafrancesco,
PPresident of the Cassiopée Association, UTT Gala 2022

"For a few years now, we have been in contact with the UTT Foundation, a partnership that is particularly beneficial to us from several points
of view. 
First of all, financially, thanks to their direct financial participation (up to 5000€ minimum each year) to allow us to invest and to see more, and 
secondly by helping us with our partners who can deduct from their taxes part of their donations to our association through the foundation.
The The foundation also provides organisational support, and this year they are managing the VIP drink, for example, which allows us to thank our 
former teams, our partners and the various bodies taking part in the event. 
Finally, the link with the foundation helps us in terms of communication to reach a wider target.”

Gala UTT  
Il est enfin de retour ! 
L’un des évènements principaux de l’UTT est bien évidemment son Gala, et cette année il aura lieu le 14 mai 2022. 
L’équipe de Cassiopée a travaillé d’arrache-pied pour vous organiser la meilleure soirée de l’année.
L’entrée est ouverte à toute personne majeure. 
N’hésitez pas à prendre vos places, la billetterie est déjà ouverte !  

« Depuis quelques années nous sommes en lien avec la Fondation UTT, c’est un partenariat qui nous est
particulièrement bénéfique sur plusieurs points de vue. 

Le point de vue financier dans un premier temps, d’une part grâce à leur participation financière directe (à hauteur 
de 5000€ minimum chaque année) pour nous permettre d’investir et de voir plus grand, et d’autre part en nous 
aidant auprès de nos partenaires qui peuvent déduire de leurs impôts une partie de leurs dons à notre association 
en passant par la fondation.

La fondation c’est également une aide organisationnelle, cetLa fondation c’est également une aide organisationnelle, cette année ce sont eux qui gèrent le pot VIP
par exemple, pot qui nous permet de remercier nos anciennes équipes, nos partenaires et les différentes instances 
qui prennent part à l’événement. 

Enfin, le lien avec la fondation nous apporte une aide en termes de communication pour toucher une cible
plus large. » 

Margaux Colafrancesco,
Présidente de l’association Cassiopée, Gala UTT 2022

Envie de soutenir l’UTT en versant votre taxe d’apprentissage ?

› Pour former vos talents de demain

› Pour nous permettre

           •  de développer de nouvelles formations en phase avec le             
        marché du travail en lien avec les valeurs sociétales

           •  de faire évoluer notre pédagogie

Would you like to support UTT by paying your apprenticeship tax ?

› To train your future talents

› To allow us

           •  to develop new training courses in line with the labour market and societal values

           •  to develop our pedagogy

Une équipe de prospection :

A prospecting team :

Marie-Christine GROSMAIRE, Apprenticeship Tax Manager
Imane, Gabriel, Marie and Tristan, students

A single action before 31/05/2022

Via the link https://entreprises.utt.fr/taxe-d-apprentissage
Thank you for your support which will be invaluable to them!

Taxe d’apprentissage

Marie-Christine GROSMAIRE,
Responsable taxe d’apprentissage
marie_christine.grosmaire@utt.fr

03 25 75 96 38

Imane,
étudiante

Marie,
étudiante

Gabriel,
étudiant

Tristan,
étudiant

Un seul geste avant le 31/05/2022

Via le lien https://entreprises.utt.fr/taxe-d-apprentissage

Merci pour votre soutien qui leur sera précieux !

Vous êtes une entreprise ?

- Vous pouvez soutenir un programme de la Fondation UTT 
- Vous pouvez soutenir une Chaire ou rejoindre une Chaire existante 
- Vous pouvez affecter votre taxe d’apprentissage à l’UTT 
- Vous pouvez devenir partenaire Campus 
- Vous pouvez rejoindre le Comité des Ambassadeurs de la Fondation UTT 

Le don des entreprises est déductible à hauteur de 60% de l’impôt sur les sociétés (Art. 238 bis du Code Général des Impôts).

Are you a company? 

- You can support a programme of the UTT Foundation 
- You can support a Chair or join an existing Chair 
- You can allocate your apprenticeship tax to UTT 
- You can become a Campus partner 
- You can join the Committee of Ambassadors of the UTT Foundation 

CCorporate donations are deductible up to 60% of the corporate tax (Art. 238 bis of the General Tax Code).

« Soutenir l'Université de Technologie de Troyes à travers la Fondation, c'est selon moi soutenir 
le développement de l'école sur des axes qui font échos à mes valeurs. 

Mon soutien s'exprime par des dons (d'argent, de temps) sur les différents axes de la fondation 
dont voici quelques exemples :

- l'axe entrepreneurial pour aider les étudiants à se lancer, et leur donner de mon temps pour
discuter de leurs projets, les mettre en réseau si possible. 
- l'axe Égalité des chances en proposant des ateliers ou en finançant des ateliers menés par
les UTTiens pour les collégiens et lycéens les UTTiens pour les collégiens et lycéens 
- l'axe Action territoriale pour permettre à l'UTT de rayonner sur le territoire en créant des liens 
forts avec la population et l'industrie locale 
- enfin, et non des moindres, l'axe Société Durable afin de permettre à l'UTT d'être à la hauteur 
des enjeux actuels, ou à défaut, de ne pas être trop à la traîne face à l'urgence de la situation 
liées aux limites planétaires bientôt atteintes. 

Les projets soutenus par la Fondation avec ses dons me confortent dans ma démarche
d'engagement. Cette dernière agit comme un facilitateur d'actions dans un vivier riche en idées d'engagement. Cette dernière agit comme un facilitateur d'actions dans un vivier riche en idées 
et innovations : l'Université de Technologie de Troyes. »

Convaincu par l'exemple de Nicolas ? 
Cliquez ici pour faire un don : https://fondation.utt.fr/formulaire-de-don-en-ligne 

Un donateur au hasard :

A random donor :

Nicolas Burger

« Supporting the University of Technology of Troyes through 
the Foundation means, in my opinion, supporting the
development of the school in areas that echo my values. 

My support is expressed through donations (money, time)
in the various areas of the in the various areas of the foundation; here are some
examples:
- the entrepreneurial axis to help students to start up, and
to give them time to discuss their projects, and to put them 
in a network if possible. 
-the -the Equal opportunity axis, by proposing workshops or 
financing workshops led by UTT students for Junior and 
Senior High School students. 
- the Territorial Action axis to allow UTT to be an influence 
on the territory by creating strong links with the population 
and the local industry 
- - last but not least, the Sustainable Society axis to allow UTT 
to be up to the current challenges, or at least, not to be
too far behind in the face of the urgency of the situation 
linked to the planetary limits soon to be reached. 
The projects supported by the Foundation with its donations 
reinforce my commitment. The Foundation acts as
a facilitator of aa facilitator of actions in a breeding ground rich in ideas and 
innovations: the University of Technology of Troyes. »

Convinced by Nicolas' example? 
Click here to make a donation:

https://fondation.utt.fr/formulaire-de-don-en-ligne 

Nicolas Burger


